

HAM S' SCHO G'HÖRT?

VON THOMAS FELLHOFER

Panholzer neuer Musik-Obmann

Als Kassier hat **Hermann Stallinger** vor 25 Jahren seine Tätigkeit im Bezirksvorstand des Blasmusikverbandes begonnen. Im Jahr 2000 übernahm der Rohrbach-Berger die Funktion des Bezirksobmann-Stellvertreters, 2007 wurde er Bezirkschef. Nun übergab er den Taktstock an **Wolfgang Panholzer** aus Neufelden. Er ist seit 1991 im Bezirksvorstand und seit 2008 als Bezirkskapellmeister tätig. Diese Funktion übergab er an **Benedikt Falkinger**, Kapellmeister des MV Lembach.

Ebenfalls neu im Bezirksvorstand ist **Michael Kneidinger**, Kapellmeister in Neufelden und Kirchberg, als Bezirkskapellmeister-Stellvertreter. Er folgt **Günter Kagerer** nach, der diese Tätigkeit nach fünf Jahren beendete. Eine Änderung gab es auch im Bezirksjugendreferat: Nach acht Jahren legte **Philipp Karlsböck** seine Funktion als Stellvertreter zurück, ihm folgt **Teresa Maria Luger** aus Sarleinsbach nach.

Stallinger wurde zum Ehrenbezirksobmann ernannt. Mit dem Verdienstkreuz in Silber des OÖBV wurde **Helmut Bauer** ausgezeichnet. Das Ehrenzeichen in Silber erhielten Bezirksstabführer **Harald Herrnbauer**, Bezirksjugendreferentin **Christine Niedersüß** und Bezirksobmann-Stv. **Robert Gierlinger**. Die Ehrennadel in Silber bekam **Philipp Karlsböck**.



Panholzer (r.) folgt Stallinger Foto: BV